

El túnel permitirá explorar en profundidad el yacimiento y habilitar un proyecto estratégico para la minería del hierro en Chile y la región de Coquimbo, que por décadas ha operado exclusivamente a cielo abierto. Esta nueva etapa busca asegurar la continuidad operacional de Minas El Romeral, cumpliendo con los más altos estándares que exigen los mercados internacionales.

Con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams, este martes Compañía Minera del Pacífico (CMP) celebró la inauguración del túnel exploratorio de Mi-

CON VISITA DE MINISTRA WILLIAMS

CMP inaugura túnel exploratorio en minas **El Romeral**

nas El Romeral, el primer paso para habilitar la futura primera mina subterránea de hierro del país, evolucionando hacia una minería más eficiente, competitiva y sostenible.

Junto a la ministra, también estuvieron presentes el gobernador regional (S), César Gómez; la seremi de Minería, Constanza Espinosa; el seremi de Medio Ambiente, Leonardo Gros; la seremi de Economía, Pía Castillo; y la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena. Además de trabajadores y dirigentes sindicales de CMP, representantes de Corminco, Cidere, entre otras autoridades.

El túnel es la antesala

del proyecto Romeral Subterráneo de CMP, actualmente en evaluación ambiental. Esta iniciativa permitirá extender la vida útil del yacimiento hasta 2034, asegurando la continuidad operacional de Minas El Romeral y fortaleciendo su histórico aporte al desarrollo de la región de Coquimbo, mediante la generación de empleo local y la entrega de un alto valor estratégico para la compañía y el territorio.

«Este es un hito único. Nuestro túnel de exploración en Minas El Romeral abrirá paso al yacimiento, y además trazará el camino hacia el futuro de la minería subterránea de hierro en Chile. El



potencial de mediano y largo plazo de esta mina es muy alto, y queremos poner en valor esas reservas, pero con la impronta que ha traído CMP desde toda su historia y, en particular en los últimos años, de hacer un desarrollo sustentable y sostenible de

cada una de nuestras operaciones. Tenemos muchas expectativas de que sea el inicio de nuestro desarrollo futuro para el Valle de Elqui, y una parte relevante también para nuestra compañía», dijo Francisco Carvajal, Gerente General de CMP.